

NOMBRE: Helen Sofía Afanador González

CURSO: Séptimo

Introducción: Queremos analizar con esto la importancia de la filosofía teniendo en cuenta los contextos sociales e históricos de nuestro sistema por lo tanto según lo expuesto vemos la relevancia de la filosofía en la educación debido a que esta presenta unos conocimientos únicos, nuevos y útiles, el cual vemos que es fundamental para ayudar a dar repuestas a problemas a través de técnicas que nos den un diagnostico y una orientación mas especifica, ya que vemos que la filosofía dan mucha importancia a la enseñanza con el aprendizaje, pero como es una ciencia que va mas allá nos puede dar una capacidad de pensar y actuar e insertas todo este tipos de conceptos en una sociedad, para volverla más estructurada precisa y eficaz.

¿Es importante la filosofía para la construcción de tu país? ¿Por qué?

Se debe entender que la filosofía se trata de entender nuestra propia vida, nuestra existencia, por esta razón, es muy importante ya que nos ayuda a fundamentar a varias maneras la descripción del mundo.

Se habla que la filosofía desarrolla el pensamiento crítico, reflexivo, analítico, dándole al ser humano una visión más ética y sirve para que el ser humano viva mejor, en otro aspecto se podría decir que si dudo que se unificaría mejor el conocimiento, ya que podríamos abrir puertas fundamentadas, es decir, a través de los años contamos que los resurgieres de cada época han tenido fuertes puntos de vista filosóficos.

La vida es difícil, esto nos permite entender que las dificultades que hoy afrontamos nos son consecuencia de las crisis de las que tanto se habla, desde que existe la humanidad la humanidad la vida siempre ha sido difícil y que la felicidad no es tener una vida fácil, sino que amar la vida es amar también sus dificultades dice (Comte.), esta aportación tiene sentido ya que vemos que la filosofía tiene una importancia en cualquier momento de la vida, y

en primer lugar, me puede servir para entender los fenómenos sociales políticos y económicos.

La estructura del país y gobierno local es poder tomar partido en una democracia más moderada, más equilibrada en donde los poderes tengan una construcción más libre, bajo una ética a un análisis de diferentes contextos, que hagan conformar un país o una estructura de estado más clara y mas ideas, por este motivo se dice que las estructuras básicas de la sociedad en las que se representan mayores logros, definiéndola como una asociación de seres iguales, que aspiran en común a conseguir una existencia dichosa y fácil, es dicho por (Aristóteles) el cual aborda con profundidad y agudeza la vida en sociedad y mas como unía organización de convivencia, lo es hombre como un mal social el cual desarrolla en el seno de una comunidad en un modo de leyes costumbres que lo hacen interrelacionarse con su entorno. Con todo esto queremos decir que durante mucho tiempo la filosofía fue restringida en la formación educativa pero en las últimas décadas se ha analizado que al articularse esta puede formar ciudadanos más conscientes de sus derechos y de sus deberes y más preparados para realizar trabajos y acciones de una manera más ética y comprometida, ya que tienen una concepción de la vida muy diferente al generar una capacidad de pensar más critica la cual analiza mas los factores y busca una libertad de expresión más sana.

Se aclara que la filosofía no es un tema superado ya que toca lo esencial del ser humano y tiene que estar actualizándose constantemente con una visión ética y una orientación moral la cual nos puede proporcionar recursos para vivir mucho mejor, pero también nos aporta conceptos con los que fomentamos el dialogo y muchos vínculos con otras ciencias, ya que todo el contexto tiene un papel fundamental para aportar en avances y fundamentar muchas formas de investigación con los cuales podemos afrontar crisis que existen en la humanidad y que a través de los años han sido difíciles de afrontar. Por último esto nos va a poder enseñar de hablar de otra manera, es decir de forma más racional argumentada, en donde podamos escuchar a los demás y estuviéramos dispuestos si fuera necesario a modificar nuestros propios puntos de vista ya que con esto reconoceríamos a las demás personas y tendríamos

más capacidad de razonar en vez de juzgar lo cual nos abriría un camino a una sociedad mejor

Conclusión: concluimos con todo esto que la filosofía es una disciplina muy importante en la actualidad y su buena aplicación puede ser una herramienta muy eficaz para abordar más problemática, y dándonos las capacidades para desarrollar conocimientos pensamientos y actitudes positivas frente a hechos que son repetitivos en la sociedad en base con la filosofía podemos plantear soluciones a ideologías que globalizan y suturan nuestra sociedad.